



La cesión a la USAL de la parcela aneja al Campus Viriato, a Pleno

Los grupos dan de paso la mitad de la deuda a Iberdrola del último trimestre de 2010

T. S.

La cesión a la Universidad de Salamanca de las parcelas municipales anejas al Campus Viriato para construir en ellas la futura Escuela de Enfermería irá a Pleno después de que ayer la medida saliera adelante con la abstención de los tres grupos de la oposición y los votos positivos de los representantes del equipo de Gobierno. Los integrantes de Comisión de Economía y Obras, celebrada ayer en la Casa de las Panaderas, tomaron la decisión de continuar adelante con el expediente a pesar de la ausencia del informe de fiscalización pertinente del servicio de Intervención. De aquí al lunes, el departamento económico deberá elaborar el informe para que esté a punto de cara al próximo Pleno



FOTO JAVIER DE LA FUENTE

Comisión de Economía y Obras celebrada ayer en el Ayuntamiento.

municipal, que se celebrará el próximo lunes, a las 13.00 horas.

La comisión de Hacienda celebrada también ayer sirvió para sacar adelante el reconocimiento de créditos relativo al abono a Iberdrola de uno de los trimestres

adeudado a la empresa. Está prevista que durante la próxima sesión plenaria salga adelante la autorización de la Corporación local para el pago de casi 400.000 euros que componen parte de la deuda del Ayuntamiento a Iberdrola.